

Praktikumsbericht

Ich absolvierte mein Praktikum vom 2. Mai bis 13. Mai, in der Physiotherapie Kische & Hugel. Die Praxis bietet Angebote der ambulanten Physiotherapie, besonders für orthopädische, neurologische und pädiatrische Krankheitsbilder. In der Einrichtung arbeiten fünf Therapeutinnen. Neben dem Hauptsitz in Zwickau, gibt es auch eine kleine Praxis in Reuth. Ich wurde gut aufgenommen und durfte bei verschiedenen Therapien, wie Lyphdrainage, Krankengymnastik und PNF-Therapie dabei sein. Es war auch möglich an einer Therapie im Hausbesuch teilzunehmen. Mir wurde vieles sehr ausführlich, zu meinem Verständnis erklärt. In dem Zeitraum zwischen den Hospitationsmöglichkeiten, wurden mir organisatorische Aufgaben übertragen. Dazu gehörte das Schreiben einer Telefonliste, Hilfe bei der Wäschebearbeitung, Vorbereitung des Bestellbuches und Assistenz bei der Terminvergabe. Ich durfte die Zeit meines Praktikums in beiden Standorten der Praxis jeweils fünf Tage verbringen. Mir hat der Einblick in den Bereich der Physiotherapie sehr gut gefallen, ich fand die Arbeit mit verschiedenen Menschen interessant und das Arbeitsklima angenehm. Die Therapeutinnen waren freundlich und haben mir ihre Arbeit gut näher gebracht. Ich könnte mir vorstellen diesen Beruf in Zukunft selbst zu ergreifen.